International chocolate Awards : le chocolatier alençonnais Olivier Viel revient

de Londres sans titre



Il était aux portes de la consécration mais pour sa première participation internationale le chocolatier d'Alençon Olivier Viel n'a pas décroché de titre à Londres

Publié le 17 Oct 17 à 12:26

Un très beau parcours pour le chocolatier alençonnais (©Laurent Rebours)

Vendredi 13 octobre 2017, le chocolatier d'**Alençon (Orne)**, **Olivier Viel**, s'est inscrit dans une redoutable compétition internationale lors du **Chocolate Show** de Londres.

Les lauréats du Chocolate show de Londres

Fort de sa réussite lors de la première étape nationale, il faisait partie des compétiteurs en lice avec sa « **Bean to Bar**« , une tablette de cacao « de la fève à la barre », fruit de ses recherches menées au Pérou ou au Gabon.

Malheureusement ce vendredi 13 ne lui aura pas porté chance, il n'aura pas de titre pour sa toute première participation, mais il peut déjà être fier de cette réussite en étant allé aussi loin dans la compétition. Il recevra sa médaille d'or **lundi 30 octobre 2017** à Paris lors du **Salon du chocolat**.

https://actu.fr/normandie/alencon_61001/international-chocolate-awards-chocolatier-alenconnais-olivier-viel-revient-londres-sans-titre 13031089.html